
***in* kürze**

2. Platz in Steuerbewerb

Einen beachtlichen Erfolg erzielte ein Team des Instituts für Österreichisches und Internationales Steuerrecht der Wirtschaftsuniversität Wien bei der diesjährigen „European Tax College Moot Court Competition“ in Belgien: Aus 13 teilnehmenden Universitäten aus aller Welt kämpften sich die österreichischen Nachwuchs-Steuerrechtler auf den zweiten Platz vor. Sie mussten sich erst im großen Finale dem Team der Katholieke Universiteit Leuven geschlagen geben. Dieser „Moot Court“ ist der renommierteste Wettbewerb im Steuerrecht und bietet eine hervorragende Vorbereitung auf die Praxis.

Erfolg bei EU-Moot-Court

Auch die Jus-Fakultät der Universität Wien hat bei einem internationalen Studenten- (und Jungabsolventen-)Wettbewerb gepunktet, nämlich beim European Law Moot Court. Mag. Daniela Krömer qualifizierte sich beim Regional Final in Valencia als bester Advocat General für das große Finale in Luxemburg, Mag. Denise Amélie Pflug erhielt den „Broseta Prize for Best Speaker“.